

## AH Ü-32 Kreispokal Berg/Mittelrhein

Der TuS Homburg-Bräunlingen ist AH Ü-32 Kreismeister im Fußballkreis Berg/Mittelrhein

Im Endspiel auf heimischer Anlage demontierten die hochmotivierten TuS Oldies den SV Bechen mit 6:0. Die Bechener hatten nie den Hauch einer Chance gegen die wie entfesselt aufspielenden Hausherrn. Damit nehmen die Oldies aus Homburg-Bräunlingen an der Mittelrheinmeisterschaft in diesem Sommer teil.

Die TuS Homburg-Bräunlingen hatte in der ersten Runde kein Spiel, da Gegner TV Klaswipper nicht antrat.

Im Achtelfinale mussten die Bräunlinger beim SSV Wildbergerhütte antreten. Mit 2:1 wurde dieses Match knapp gewonnen. Im Viertelfinale sollte es noch enger werden, denn dort mussten die TuS Oldies ins Elfmeterschießen. Nach einem 1:1 in der regulären Spielzeit gegen den SV Bergisch Gladbach 09, siegten die Bräunlinger mit 5:3 im Elfmeterschießen.

Im Halbfinale gegen den SV Frielingsdorf setzte das Team um Dieter Jacobs in der zweiten Halbzeit die Akzente und gewann souverän mit 3:0.

Die Krönung dann im Endspiel, wo die Oldies des SV Bechen mit 6:0 regelrecht an die Wand gespielt wurden.